

Claman "ni una menos" contra los femicidios

Mar del Plata salió a la calle en el Día de la Mujer, con un reclamo unánime para que se declare la 'emergencia' debido al creciente número de femicidios ocurridos en lo que va del año en el todo el país.



FOTO TELAM

CIUDAD



Un inicio accidentado

Un automovilista atropelló en las puertas del Instituto Albert Einstein, a un grupo de alumnos secundarios que celebraban el Último Primer Día (UPD). Cinco sufrieron distintas heridas y una de las chicas, de 17 años, debió ser trasladada de urgencia a un sanatorio.

PANDEMIA

Confirman 8 muertes y 109 nuevos casos positivos en la ciudad

Reportan 5.058 nuevos contagios y 241 víctimas fatales en el país

GOBIERNO

El Presidente confirmó la salida de la ministra de Justicia, Marcela Losardo

POLICIALES

El boxeador Walter Leiva confesó un asesinato en Santa Clara del Mar



EN SU DÍA

UCIP reconoció la labor de la mujer

En el marco del Día Internacional de la Mujer que se conmemora el 8 de marzo, la Unión del Comercio, la Industria y la Producción (UCIP) llevó a cabo un acto en la Banquina de los Pescadores, con la intención de reconocer la labor de aquellas mujeres que a través de su trayectoria y entrega se han demostrado ser ejemplo para toda la comunidad.